

# Sebastián Colillanca apunta al Mundial de Triatlón Sprint Junior

**VALDIVIANO.** Competirá el 18 de octubre en Torremolinos, España. A la cita asisten los 70 mejores triatletas de su categoría.

Juan Carlos Hernández G.

juancarlos.hernandez@australvaldivia.cl

Torremolinos, en la provincia de Málaga, en plena costa mediterránea de Andalucía (España) recibirá entre el 17 y 20 de octubre a los finalistas de los campeonatos mundiales de triatlón sprint, en tres categorías: U-23 el día 17, Junior el 18 y Elite el día 20. Y entre esos finalistas marcará presencia el joven deportista valdiviano Sebastián Colillanca Uribe (18 años), alumno de primer año de la carrera de Medicina en la Universidad Austral y quien desde el año 2021 es parte de la Roja del triatlón en sus series menores. De paso, el joven deportista cumplirá uno de sus mayores anhelos: hace poco más de cinco años soñaba con ser seleccionado chileno y asistir a un Mundial.

Colillanca, quien pertenece a la rama de triatlón del club Universidad Católica en el ámbito federado, afrontará en la Costa del Sol española el mayor desafío de su trayectoria deportiva: la final mundial del Triatlón Sprint Junior. Una prueba incluye 750 metros de natación, 20,4 kilómetros de ciclismo y 5K de trote.

Para acceder a la cita de España, donde competirán los 70 mejores triatletas junior del mundo, el joven valdiviano alcanzó su cupo en el Campeonato de las Américas, realizado en marzo de 2024 en Miami, Estados Unidos.

Después, en el Campeonato Sudamericano del 27 y 28 de abril en La Guaira (Venezuela), Sebastián Colillanca se ubicó sexto en su categoría.

Desde entonces ha cumplido con un exigente calendario de entrenamientos y el domingo 29 de septiembre emprende



SEBASTIÁN COLILLANCA URIBE COMPETIRÁ EN TORREMOLINOS.

rá viaje hacia la Madre Patria.

Junto al valdiviano, el equipo masculino Junior lo conforman Daniel Ubilla, Ignacio Flores y Sebastián Zurob, mientras que las representantes femeninas serán Sol Ottenhsimer y Dominga Jácome, todos bajo la dirección técnica de la entrenadora Ana María Lecumberri.

## A DAR LO MÁXIMO

¿Cómo se asume este desafío en el último año en la

## categoría Junior?

-El Mundial es un sueño. Cuando clasifiqué, me sentí muy feliz. Ahora lo tomo con calma, consciente de que es mi último año en la categoría y que debo hacerlo lo mejor posible, tratando de darlo todo. Considero que me he preparado súper bien y trataré de dejar a Chile y Valdivia lo más arriba posible.

¿Qué conoce de quienes serán los rivales en el Mundial?

-Hay triatletas de muchos países. Será una experiencia increíble y el nivel es altísimo. Hay rivales que son muy buenos, pero voy con mucha confianza.

## ¿Cómo ha sido la preparación para este desafío?

-Bastante sacrificada, por mis estudios de Medicina, donde lo más complicado ha sido organizar bien mis tiempos. Mis entrenamientos han sido constantes, todos los días, los fines de semana con mayor exigencia, todo de acuerdo a las pautas de mi entrenadora Ana María Lecumberri. Luego del Sudamericano de Venezuela, entrené una semana con mis compañeros de la UC y después solamente en Valdivia, pero en constante comunicación con mi entrenadora y acá principalmente con Fernando Miralles. Además, tuve apoyo de la municipalidad con horarios en la Piscina Aqua.

## ¿Cómo complementas este viaje y el deporte con los estudios?

-La principal ayuda que tengo es la facilidad de faltar a clases y que eso no me perjudique. Voy a perder dos pruebas y tengo que darlas al regreso. La mayoría de mis profesores han sido súper humanos, me han entendido y ayudado.

## ¿Qué hay después del Mundial Junior?

-Tengo dos competencias que entregarán puntajes para ir a la selección Sub-23: la American Cup del 4 de noviembre en Viña del Mar y a fines del mismo mes otra competencia en Santiago.

En el balance, Sebastián Colillanca Uribe agradece a los entrenadores que han forjado su trayectoria; a la UACH y a sus padres José y Maritza, pilares fundamentales en su carrera deportiva y formación personal. ☞